
質問者 質問項目

長瀬　たけし
（自由民主党）

１　カラス対策について
２　水産行政における釣り人の協力について
３　日本海側漁業の振興について
４　防災上からの地籍調査について

質問者 質問項目

北上　あきひと
（ひょうご県民連合）

１　里山林の保全・再生について
２　廃棄物の適正処理について
３　農畜水産物の地産地消推進について
４　農福連携の着実な推進について
５　農作業の安全対策について
６　地球温暖化防止の取組について

質問者 質問項目

橘　秀太郎
（自民党兵庫）

１　再生可能エネルギーによる地産地消モデルの構築について
２　鳥獣被害対策強化について
（１）鳥獣被害の防止対策に取り組む市町・集落への支援について
（２）外来生物・ハクビシン対策の強化について
３　但馬産水産物の付加価値向上と消費拡大について
４　但馬牛の生産基盤強化について

質問者 質問項目

しの木　和良
（公明党・県民会議）

１　農業の担い手対策について
２　新規就農者の育成と定着化について
３　野生鳥獣被害対策について
（１）アライグマ・ヌートリア対策について
（２）シカ･イノシシ対策について
４　スマート農業の推進について

質問者 質問項目

齊藤　真大
（維新の会）

１　狩猟者について
（１）新規狩猟者の獲得に向けて
（２）狩猟免許取得者の稼働率向上に向けて
２　６次産業化について
３　御食国ひょうごのブランド戦略について

質問者 質問項目

関口　正人
（自由民主党）

１　みどりの食料システム戦略について
２　家族農業について
３　地域脱炭素ロードマップについて
４　兵庫県地球温暖化対策推進計画の見直しと太陽光発電導入のさらなる強化につ
いて
（１）兵庫県地球温暖化対策推進計画の見直しについて
（２）太陽光発電導入のさらなる強化について
５　温室効果ガスの一つであるメタンの排出について

質問者 質問項目

いそみ　恵子
（日本共産党）

１．兵庫県地球温暖化対策推進計画の見直しについて
（１）２０３０年の温室効果ガス削減目標について
（２）既存石炭火力発電の全廃について
（３）新設石炭火力発電の稼働・建設の中止について
（４）巨大排出源の排出抑制策について
（５）化石燃料から再生可能エネルギーへの大転換について
２．ひょうごフードドライブ運動の拡充について
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質問者 質問項目

大豊　康臣
（自由民主党）

１　資源循環型林業について
（１）林道整備について
（２）造林事業について
２　ため池改修への細やかな対応について
３　山田錦の品質の認知と差別化について
４　気候変動等による農作物への影響に対する対応について
（１）スムーズな情報伝達について
（２）気候変動に対応した品種改良等について
５　総合治水における田んぼダム・ため池にかかる評価について

質問者 質問項目

石井　秀武
（自民党兵庫）

１　新規就農者の現状と課題について
（１）就農実績について
（２）目標値の設定について
（３）新規就農者の農作物の偏在について
２　農業施設貸与事業について
３　県開発オリジナルイチゴの普及状況について
４　県有施設の温室効果ガス削減の着実な取組について
（１）照明のＬＥＤ化の取組状況について
（２）リース活用によるＬＥＤ照明の導入・促進について

質問者 質問項目

藤田　孝夫
（自由民主党）

１　環境創造型農業の展開について
２　国際水準に対応した環境創造型農業へのレベルアップについて
３　兵庫県認証食品について

質問者 質問項目

北川 泰寿
（自由民主党）

１　ひょうご都市農業支援センターと阪神農業改良普及センターの役割と展開につ
いて
２　温暖化対策の意識醸成について
３　生物多様性ひょうご戦略について

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目
もあります。


